

Mobiler Pumptrack



Das Sportamt Baselland hat einen mobilen Pumptrack angeschafft mit dem Ziel, das Velofahren unter Kindern und Jugendlichen zu fördern und ein attraktives Outdoorbewegungsangebot für Schulen, Gemeinden und Vereine anzubieten.

Neben den koordinativen Herausforderungen, die der Parcours bietet, soll vor allem der Spass an der Bewegung im generellen und dem Velofahren im speziellen im Zentrum stehen. Die Anlage kann mit Bikes (Dirt Bikes und BMX), Like a Bikes, Trotinettes, Skateboards und Inline-Skates befahren werden (Helmpflicht). Das Befahren benötigt keine besonderen Vorkenntnisse und fördert bei den Fahrerinnen und Fahrern nebst der Geschicklichkeit, dem Gleichgewicht auch die Kraft und Ausdauer.

Der Pumptrack kann von Schulen, Gemeinden und Vereinen zu günstigen Konditionen gemietet werden. Voraussetzung ist ein entsprechender Standort mit genügend Platz sowie zwei Personen, die beim Auf- und Abbau helfen.

Der aktuelle **Standort** ist unter folgendem Link zu finden: [Mobiler Pumptrack — baselland.ch](https://www.baselland.ch/mobiler-pumptrack)

Schwierigkeitsgrad	Für Anfänger und Profis geeignet
---------------------------	----------------------------------

Sportamt BL
Rheinstrasse 44
4410 Liestal
[Routenplaner](#)

[Zur Webseite](#)

